

première presque sûre, car on s'est arrêtés en haut d'un puits. Effectivement, le lendemain, Serge, Marie et Christophe vont, après agrandissement, descendre un puits jusqu'à une étroiture, avec "vue sur -200". C'est pas tous les jours!

Le 18 janvier, Jean-Claude, Marie, Gérard, Christian, avec Bernard et Franck d'ARKHAM, vont ouvrir cette étroiture et aller jusqu'à -230. Ils laissent deux puits parallèles à voir, mais la neige va les bloquer un bon mois.

Ce n'est que le 22 février que Serge, Jean-Claude et Marie, obligés de traverser les Fanges enneigées à pied, vont les explorer, et boucler la topo.

Le 14 mars, Marie va revoir plus en détail le fond

Lors d'une ultime sortie au fond, le 18 avril, Lionel et Marie font la topo, explorent quelques mètres supplémentaires, et déséquipent jusqu'à -100. Le reste du matériel sera sorti le 26 avril par Jean-Claude et Serge.

Le gouffre est depuis abandonné, dans l'attente d'une période de sécheresse où le "ruisseau", à sec, permettrait de voir s'il y a de l'air au fond.

Ont participé aux explorations :

SPELEO CORBIERES MINERVOIS : Jean-Claude Puliga, Serge Tosatto, Marie Guérard, Li-



photo 2:

En haut du puits Ushuaia

avec Yves (S.S.P). Des petites escalades, la topo de quelques diverticules... mais ça sent la fin. Reste une fissure à agrandir. Jean-Claude et Marie le tentent le 21 mars, mais l'accu du Hilti rend l'âme!

Marie trouvera un nouveau volontaire pour le peu engageant fond du Mariolle le 11 avril. Avec Stéphane (club MJC Narbonne), le fond est dynamité, et d'étroitures en étroitures, plus gluantes les unes que les autres, ils atteignent ce qu'un Stéphane enthousiaste... et optimiste appelle une rivière, et que Marie baptisera le "ruisseau des goretts"; goretts auxquels nous ressemblons fort, après ces passages fangeux. Ça pince de tous les côtés malgré le "ruisseau",

nel Puliga, Gérard de Rochette, Christian Amiel, Alain Linéros, Marie-Françoise Nabot, Christophe Bès.

ARKHAM : Bernard Ournié, Franck Grossin, Michel Bettinelli (Betti).

SOCIETE SPÉLÉOLOGIQUE DU PLANTAU-REL : Laurent Calvet, Yves Le Masson.

SPELEO CLUB MJC DE NARBONNE : Stéphane Czérep.

SPELEO CLUB DE L'AUDE (puis S.C.M.) : Eliane Ribot.